



Franziskus Grund- und Realschule plus Irrel

Ganztagsschule in Angebotsform

Irrel, 18. Februar 2025

Sehr geehrte Eltern und Sorgeberechtigte

Vor einigen Wochen haben wir Sie in einem Elternbrief über den besorgniserregenden Umgang vieler Jugendlicher mit diversen Nikotinpräparaten (Zigaretten, "Snus" etc.) informiert.

Wir verstehen uns als rauchfreie Schule und weisen mit diesem Elternbrief darauf hin, dass wir konsequent gegen die Missachtung der Schulregeln vorgehen werden. Wenn ein Schüler/eine Schülerin Zigaretten, Vapes, Snus etc. mit in die Schule bringt, werden wir ihn/sie umgehend vom laufenden Unterricht ausschließen und von Ihnen abholen lassen. Bei wiederholten Verstößen folgen weitere Ordnungsmaßnahmen nach §97 ÜSchO.

In diesem Zusammenhang erinnern wir auch an die Schulregeln zum Umgang mit privaten Handys. Diese müssen zu Schulbeginn ausgeschaltet werden und dürfen erst nach Schulende wieder aktiviert werden. Auch hier wurden in den vergangenen Wochen Regeln missachtet: Schüler/innen drehten Videos für ihren privaten Social Media Account oder filmten andere Schüler/innen auf dem Schulgelände. Zum Schutz der Schulgemeinschaft werden wir auch hier zukünftig Schüler/innen, die sich nicht an die Schulregeln halten, vom laufenden Unterricht ausschließen, abholen lassen und Ordnungsmaßnahmen nach §97 ÜSchO beschließen. Alle Ordnungsmaßnahmen werden sich in der Verhaltensnote auf dem Zeugnis widerspiegeln.

Des Weiteren ist uns in der letzten Zeit gehäuft aufgefallen, dass private Chatverläufe zu Konflikten führen, die dann den Schulalltag negativ beeinflussen. Diese Ungereimtheiten privater Natur können und werden nicht in der Schule aufgearbeitet.

Schule ist ein geschützter Raum für Ihre Kinder und wir bemühen uns sehr, dies zu ermöglichen. Dabei sind wir allerdings auch auf Ihre Mitarbeit als Eltern/ Sorgeberechtigte angewiesen. Bitte besprechen Sie die oben aufgeführten Punkte mit Ihren Kindern und kontrollieren Sie im Bedarfsfall selbst morgens, ob sich Dinge in den Taschen Ihrer Kinder befinden, die in der Schule keine Verwendung finden und Konsequenzen nach sich ziehen werden.

Die Schulleitung